



Rugby à 7

publié le 09/11/2010

Descriptif :

Impressions à "chaud" des élèves-reporters sportifs...

Le mercredi 20 octobre 2010 à l'UNSS, on a fait du rugby à 7 à Saint Varent. Dans la catégorie Benjamins-Minimes 1ère année, on a gagné 2 matchs sur 5, on finit donc 3e sur 5.



Le rugby c'est comment dire...sympa ! Il faisait beau en plus. Nous avons donc joué sur une belle pelouse, quoi qu'un peu grillée. Mme Compagnon a bien insisté sur les règles du plaquage, j'ai donc plaqué, en me défonçant les genoux. A présent, j'ai plein de courbatures. Vive le sport !!!



 Video Rugby Minimes Garçons MTA 2010 (Flash Video de 3.1 Mo)

Les autres photos de la compétition sont à consulter dans le portfolio en bas de cette page.

Quelques résultats :

1°) Equipe Benjamines-Minimes Filles :

- 2e sur 2 (1ère place pour Saint Varent)

2°) Equipe Benjamins-Minimes 1ère année :

- 3e sur 5 (1ère place pour Saint-Charles)

3°) Equipe Minimes-Cadets :

- 1er sur 2 (contre Saint-Varent)

Rédigé par Maxime M. et Charlotte P.

Portfolio

